

# 東光

東光小学校  
学校だより  
11月号  
令和6年11月1日

## なかよく

…やさしく仲間を  
大切にする子

## かしこく

…深く考え、  
進んで学ぶ子

## たくましく

…元気に粘り強く  
取り組む子



東光小学校

検索

充実の秋

校長 友久 庄一

十月半ばまで夏日となる日もありましたが、少しずつ秋の深まりが感じられるようになりました。先日の運動会では、保護者の皆様には実施に向けてご協力をいただきました。先日の運動会では、あいにくの天気にも関わらず、当日も多数参観していただき誠にありがとうございました。また、低学年の二種目と中学年の一種目が実施することができず、本当に申し訳ございませんでした。すべてを実施することができず残念な面もありましたが、運動会の取組を通して、気持ちを一つにして仲間と頑張る姿や最後まで全力で努力する姿などが見られ、更なる成長を感じました。特に六年生は、事前の準備や当日の係活動にも精一杯取り組み、最高学年としての自覚を持って運動会を支えました。今後も運動会の取組で付けた力を活かし、「健康に・なかよく・自分らしく」を大切にしながら様々なことに挑戦を続けてほしいと考えています。

さて、二学期に入り、修学旅行や社会見学、クラブや委員会活動、授業参観、図書ボランティア「そよかぜ」さんによる読み聞かせなどを実施することができました。このような行事や取組を通して、仲間とともに楽しくいきいきと学習に取り組む姿が見られました。また、普段の学校生活だけでは得られない経験を重ねることにより、学びに向かう意欲が高まり、本物に触れたり実際に体験したりしながら学習を深めることができました。今年は記録的な暑さが続き、このような行事や取組が従来通りできるか心配しましたが、予定通り実施することができほっとしています。今秋は子どもたちにとって、中身の濃い学校生活を過ごすことができ、正に充実の秋となりました。

今後も様々な行事や取組を通して、体験的な学習を充実させるとともに、学ぶ楽しさや意義を実感できるような学習を進めていきたいと考えています。引き続き、本校の教育活動へのご理解、ご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

## 相楽地方展について

11月2日(土)、11月3日(日)に相楽地方展を本校体育館にて開催いたします。相楽地方の小学校の各クラス一点一点ずつ絵画作品・立体作品を集めて展示しております。お子さんの作品が展示されている方や小学生の絵画・立体作品に興味・関心がある方は、ぜひ鑑賞に来てください。子ども達は11月5日(火)、6日(水)に各クラスで鑑賞をする時間を設定しています。5日・6日は、保護者の方の参観はご遠慮ください。

日時：11月 2日(土)、11月3日(日) 午前9時より午後4時まで

場所：東光小学校 体育館

※上履きをご持参ください。

令和6年度 11月行事予定 精華町立東光小学校		
日	曜日	学校行事
1	金	短縮校時
2	土	相楽展本展(東光小)
3	日	相楽展本展(東光小)文化の日
4	月	振替休日 精華マラソン
5	火	
6	水	全校朝の会
7	木	安全の日(点検) 10:20~駅伝心電図
8	金	社会見学(3年) 琵琶湖博物館 10:20~駅伝心電図
9	土	
10	日	オータムコンサート
11	月	委員会⑥(後期2) 4年5校時 10:20~駅伝心電図(4人)
12	火	クラブ⑥(後期2) 10:20~駅伝心電図(4人)
13	水	
14	木	短縮校時 教育相談日
15	金	2,3hバリアフリー教室(3年)
16	土	
17	日	精華町子ども祭り
18	月	短縮校時 駅伝試走(5,6年選抜メンバー)
19	火	学校探検③(5年生・ひかりだい保、他) 1年生居住地校交流
20	水	
21	木	
22	金	短縮4校時 相楽地方小学校駅伝大会
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	短縮校時 発育測定(5・6年)
26	火	800m記録会
27	水	800m記録会予備日
28	木	発育測定(3・4年) かしのき居住地校交流
29	金	【2年4,3~6年5校時】 発育測定(1・2年・かしのき)
30	土	

読書週間

## 《冬季体育授業の服装について》

これから本格的に寒くなる時期、体操服だけでは寒さが防げませんので体育の授業時に下記のような服装を着用させていただいても構いません。

○服装：上下ジャージ・トレーナー等、運動に適切なもので、体操服の上に着用するものとして持参したもの。

※持参した上着には必ず記名をしてください。毎年上着の忘れ物が多発しています。

※フードの付いた上着やネックウォーマーは、けがや事故の防止の観点から避けてください。

※手袋は着用可能です。（5本指に分かれているもの）

※体育時の上着は、衛生上、登下校時に着用の衣服とは分けてください。

※体育時にタイツ、スパッツ類は健康管理上、禁止です。

## 《安心・安全な登下校について》

10月も終わり、朝夕はひんやりと肌寒くなってきました。また、日の入りも早くなり午後5時を過ぎると薄暗くなってきています。学校では、登下校の安全のために以下のような指導をしています。ご家庭でも、お声かけいただきますよう、よろしくお願いたします。

- ポケットに手を入れて歩かず、寒い時は防寒具を着用します。
- 安全帽をきちんとかぶります。
- できるだけ一人で下校しないようにします。
- 終わりの会が終わったらすぐに帰宅します。
- 原則、放課後居残りをしません。

（学校に残ることがある場合は、担当の教職員からご家庭に連絡をさせていただきます。）

• 学校を下校してから（休日や放課後）は、一人で忘れ物を取りに来ないようにしましょう。

特に、最近是不審者情報が学校に入ることもありますので、多くの児童が同じ時間帯に下校できるよう、放課後の居残りは原則行わないことを児童に知らせています。ご確認をお願いします。

## 1・2年生表現「無敵のアイドル in the Dance hall」

カラフルなスカーフを大きくなびかせる様子が素晴らしかったです。



## 3・4年生表現「よさこい東光2024」

鳴子の音も動きもそろっていて、リズムよくかっこよくビシッと決まっていました！



## 5・6年生表現「スバル Efforts will not be betrayed～143の一等星～」

躍動感のあるダンス、息の合った動き、さすが高学年!という表現でした。



## <保護者の皆様へ>

9月下旬より運動会に向けて、どの学年も練習を重ねてきました。運動会当日は、みんなで団結し、それぞれ力いっぱい練習の成果を発揮することができました。この経験を活かし、また更に成長してほしいと思います。途中、雨による中断、延期日も雨天判断による中止で保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。特に競技が全て実施できなかった1～4年生の保護者の皆様、子ども達には申し訳ない思いでいっぱいです。保護者の皆様の、温かい励ましの言葉のおかげで、来年の運動会も頑張ろう!と前を向けている子ども達も多くいるのではないかと思います。ご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございました。これからも子ども達の安全・安心を守りながら、子ども達一人一人の成長を支えていけるよう、教職員一同、努めてまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

たくさん  
の温かい  
ご声援  
ありがとうございました。